

「追い続ければ夢はきっとかなう」と“熱血授業” 営業部・平賀直輝部員がゲストティーチャーに 札幌市立みどり小学校5年生2クラス約60名に

2023年2月16日（木）

2月16日(木)、営業部・平賀直輝部員が札幌市立みどり小学校の5年生の「情報」の出前授業に協力し、ゲストティーチャーを務めました。平賀部員は「私自身が小学校6年生の時に、HTBの『夏休みこどもリポーター体験』で初めて“夢”を持ったことや、入社した3年間の仕事で学んだことを伝えることで、少しでもテレビに興味を持ってもらいたいと準備を重ね子どもたちの前に立ちました。テレビ離れが進んでいると言われている昨今ですが、子どもたちのテレビへの関心は依然高く、「けさ『イチモニ!』見た人、手を挙げて!」と聞くとほとんどの児童が声高らかに「見た!」と答えてくれました。授業中も真剣にメモを取る姿にも圧倒され、テレビもまだまだ愛されているコンテンツだと改めて実感することができました。そして、私自身も小学生のときにHTBへの入社を志したあの気持ちを子どもたちを前にして再び思い出すことができました。テレビはやりがいのある素敵な仕事ということが少しでも子どもたちに伝わっていればいいなと思います」と話しています。

